
ةِ آدمَ وموسى في المصائبِ لا�جوز للإنسان أن �حتج �القدر   في المعائبِ، �ما في حدیثِ مُحاجَّ

، احتجَّ وهو الخروج من الجنة وَ�قِيَ أثرُ المصیبةِ  �التو�ة لما انتهى أثرُ المعصیةِ  -علیهما السلام-

�جوزُ للمُسلمِ أن َ�حتَجَّ  لا لكن .]3409ري: االبخ[ -علیهما السلام– آدمُ �القَدَرِ فحجَّ آدمُ موسى

: الأنعام[} أَشْرَكْنَا مَا االلَُّ  شَاءَ  لَوْ { في قولهم: �ه المشر�ون  احتج�ما على معصیته و�ستمرَّ علیها، 
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